CARABINEROS FALSEARON TÍTULOS Y ESTUDIO REVELA QUE SIETE DE CADA 10 CHILENOS MIENTEN EN CURRÍCULUM

Puede ser insólito, pero es la realidad.

Mientras se conoció ayer que dos ex carabineros serán formalizados en Santiago por falsear sus títulos universitarios, un estudio reveló que siete de cada 10 chilenos mienten en su currículum.

Vamos por parte. En cuanto a los uniformados, se supo que trabajaron como contadores auditores en la Dirección de Finanzas durante cuatro años recibiendo asignaciones como profesionales. Sin embargo, una investigación descubrió que los títulos eran falsos. De lo segundo, se trata de un estudio realizado por DNA Human Capital. Éste indica que

De lo segundo, se trata de un estudio realizado por DNA Human Capital. Este indica que donde más se miente (72%) es en el manejo del idioma inglés.

El estudio refleja que un 57 por ciento de los candidatos miente cuando se trata de sueldo, lo que está explicado en que al encontrarse en un proceso de negociación, debe plantear un piso superior al que probablemente se acuerde. Los chilenos también mienten respecto a las «lagunas laborales» y los tiempos de cesantía entre un trabajo y otro.

La cifra de 72 por ciento, de todas formas, es la más baja comparada con Brasil, Colombia y Perú.

El análisis consideró la revisión de 6 mil currículum.

2791total visits,4visits today